

## Mobiler Pumtrack auf dem Hartplatz der MZH Buus

Während des Zeitraums vom 17. Juli 2023 bis zum 28. August 2023 kann auf dem Hartplatz der MZH ein «Mobiler Pumtrack» genutzt werden. Der Pumtrack wird vom Sportamt Baselland für rund einen Monat an die Gemeinde vermietet. Die Anlage kann mit Bikes (Dirt Bikes und BMX), Like a Bikes, Trotinettes, Skateboards und Inline-Skates befahren werden (Helmpflicht). Das Befahren benötigt keine besonderen Vorkenntnisse und fördert die Fahrerinnen und Fahrer nebst Geschicklichkeit und Gleichgewicht in Kraft und Ausdauer. Bitte beachten Sie die Verhaltensregeln, welche auf der Infotafel neben dem Pumtrack angebracht sind.

